

Les mauvaises habitudes...des néophytes.

par Pascal Couturiaux, mercredi 16 novembre 2011, 11:37

Il y a une tendance à multiplier les logiciels de sécurité pour "mieux" se protéger. Tout comme il existe un phénomène de "sur-médication", en faisant un parallèle on peut parfois dire qu'il existe un phénomène de tentative de surprotection.

On ne le répètera jamais assez... Multiplier les programmes augmente les chances de plantages et ralentit votre ordinateur.

Adware & SpyBot sont généralement installés d'office car conseillé *malheureusement* par l'entourage.. comme ce ne protège pas.. L'internaute colle un troisième anti-spyware un peu plus efficace (généralement AVG Antispyware ou SpywareTerminator).

Il arrive aussi assez souvent que l'on trouve deux antivirus.

La surmultiplication des programmes de protections (antivirus, antispywares) :

- La surmultiplication des programmes de protections ne garantit pas une meilleure protection.
- Ceci conduit à ralentir de manière considérable votre ordinateur, puisque ces programmes consomment beaucoup de mémoires et aussi beaucoup de CPU à travers leurs scans anti-réels des fichiers ouverts etc...
- Voir l'article Phénomène de sur-multiplication des logiciels de protection, on le répètera jamais assez : un seul antivirus et antispyware par ordinateur : Spybot + Ad-Aware + A-squared... complètement inutile.

